
Laut Auskunft  des Kreisverwaltungsreferats  wird  der Auftrag  zur  Beschilderung  
in Kürze an das Baureferat  weitergegeben.  Die Schilder  werden baldmöglichst  
montiert  (Bericht  von Frau del Bondio  in der Sitzung  des BA 16 am 04.12.2012)


